

Inciter les plus jeunes à connaître leur quartier

Le projet «Qualité de vie» à La Villette/Sous-Bois, initié il y a trois ans, se poursuit. Un cinquième forum a été organisé dans ce quartier vendredi dernier, avec pour but de créer des liens intergénérationnels.

Des élèves ont présenté les questions qu'ils avaient préparées autour du thème «Ma maison, mon quartier», lors du cinquième forum du projet «Qualité de vie» du quartier La Villette/Sous-Bois, à Yverdon-les-Bains, qui a eu lieu vendredi dernier.

«Ces enfants âgés de 8 à 10 ans iront ensuite interviewer leurs voisins dans le but de créer un récit collectif qui sera présenté dans le cadre d'une exposition», souligne Caroline Pignet, responsable de projet pour Pro Senectute.

L'objectif d'une telle démarche? Créer des liens entre les générations et faire en sorte que les jeunes apprennent à connaître leur quartier. Caroline Pignet s'est tout particulièrement réjouie du succès remporté par la soirée festive qui a suivi les discussions: «Une habitante

avait préparé une paella. Une cinquantaine de personnes ont répondu présent.»

Ce processus communautaire a été lancé en été 2009, suite au succès d'une expérience similaire menée à Pierre-de-Savoie. Cette démarche est issue d'une collaboration entre Pro Senectute Vaud et la Ville d'Yverdon-les-Bains. L'école de La Villette, ainsi que deux associations actives dans le quartier (Croque la Vie et Quartier Libre) sont également partenaires du projet.

Deux travailleurs sociaux (un travailleur social hors murs du Service éducation et jeunesse et une animatrice de proximité de Pro Senectute Vaud) ont, depuis trois ans, investi le terrain à la rencontre des aînés et des jeunes dans le but de créer du lien au sein des groupes ciblés et de prendre contact avec les forces vives du quartier. Des échanges ont lieu dans la perspective de réfléchir avec les habitants sur les projets susceptibles d'être mis sur pied dans le quartier et de les mobiliser autour des événements existants à la Villette.

Différentes activités ont déjà été réalisées



Un cinquième forum «Qualité de vie» réussi dans le quartier de La Villette/Sous-Bois!

Nadine Jacquet

grâce à la motivation des aînés, dont un goûter l'école primaire, des réunions hebdomadaires de Noël, des collaborations avec la chorale de autour d'un thé et une fête des voisins. RÉD. ■